



## Boletín de Prensa

No. 003 Fecha: 31/01/2024

### **SALUD PARA LA PAZ Y PAZ PARA LA SALUD, APUESTA DEL GOBERNADOR LUIS ALFONSO ESCOBAR PARA NARIÑO**

En encuentro sostenido con la planta de trabajadores del Instituto Departamental de Salud, el Gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar Jaramillo, reiteró su apuesta para consolidar un territorio garante de la vida y la salud de todas las comunidades a través de estrategias que afiancen la paz en los territorios.

Durante esta reunión, el mandatario de los nariñenses, expresó su compromiso y el del equipo de trabajo del IDSN para generar una prestación del servicio eficaz y eficiente, con la que se espera alcanzar, principalmente, las metas de cero mortandad de mujeres gestantes, así como de niños a causa de la desnutrición.

“La salud es un elemento transformador de vidas y la falta de infraestructura y atención afecta a miles de habitantes, disminuyendo su bienestar. Haremos todo lo necesario para que en Nariño se tenga un goce efectivo de los derechos y se mitiguen las problemáticas que por muchos años ha sufrido la población.”, indicó el gobernador.

De igual manera, se entregó un respaldo al cuerpo directivo del Instituto Departamental de Salud y al reto que asumen para optimizar sus funciones de vigilancia y control en la región. “La casa en orden empieza por tener un equipo con las capacidades apropiadas que aplaquen la crisis financiera que se presenta en el sector de la salud. Empezaremos a dialogar con los hospitales con el fin de poner orden en estas instituciones”, agregó el mandatario.

Por su parte, la directora (e) del IDSN, Ana Belén Arteaga Torres, indicó que en el plan de desarrollo que se construye en Nariño, el componente de salud es de vital importancia y debe articularse a los diferentes sectores para promover condiciones efectivas que favorezcan la calidad de vida de la población.

“No podemos estar aislados, hoy debemos unirnos con medio ambiente, educación, agua potable, entre otras áreas, que conlleven a un desarrollo de las regiones. Volveremos a tener la credibilidad de la comunidad por medio de acciones que impacten en el sector de la salud en Nariño”, precisó la funcionaria.

